

Entrez dans les coulisses de l'Hôtel-Dieu avec M. Schio



Les Journées européennes du patrimoine ont une nouvelle fois connu un vif succès à Beaufort-en-Anjou. Près de 1 500 visiteurs ont profité du week-end pour (re)découvrir la richesse du patrimoine local à travers les visites, expositions et animations proposées.

À cette occasion, des balades commentées de l'Hôtel-Dieu étaient assurées par M. Schio, habitant passionné par l'histoire de la commune.

Pour prolonger ce voyage, il vous propose aujourd'hui de découvrir un document qu'il a réalisé, reprenant les informations présentées lors de sa visite.

Une belle occasion de (re)plonger dans le passé de la commune et de valoriser le travail de recherche et de transmission mené par M. Schio.

Pour le consulter suivez ce lien : [cliquez ici](#)